EL C. D. GRANOLLERS Y NOSOTROS

El hecho de que seamos falangistas no nos excluye de la condición de granollerenses, que ostentamos con orgullo. Por eso somos y seremos siempre los primeros en el amor a las glorias locales. A nadie mejor que a nosotros puede complacerle el hecho de que Granollers tenga un equipo de balompié que le honre en las competiciones profesionales de tan popularísimo deporte.

Por eso, no tan sólo carecemos de antipatía para con el C. D. Granollers, sino que de todo corazón le deseamos muchas prosperidades. Y no es nuestra la culpa de que Granollers carezca de otro campo para escerario de las competiciones deportivas; ni es nuestra la culpa si los gastos son muchos y los ingresos pocos; ni las zapatillas de clavos estropean la hierba, que padecerá siempre mucho más bajo los tacos de fútbol; ni ha habido por parte del Frente de Juventudes denuncias a la Superioridad por el hecho de que el Club dejó a nuestro equipo en la calle para albergar a dos peñas. Lo que lamentamos en la cuestión de la "denuncia", es que nuestros Cadetes se identificaran con el hecho y discutieran con gente que bajo todas las capas —demasiado sabemos de la política que se cobija en las discusiones de fútbol- buscan un pretexto para atacarnos. ¿Es que por ventura, Camaradas, tenemos necesidad de recurrir a la Superioridad para destruir el obstáculo que puedan ofrecernos dos peñas? No queremos hundir Club alguno, todo lo contrario, deseamos que Dios bendiga en sus tareas a todos aquellos que trabajan en cualquier terreno para el buen nombre de nuestra ciudad. Sin embargo, Camaradas, no consentiremos jamás que con pretextos deportivos ataquen nuestra obra los egoístas y los rencorosos. Y para lograr eso, no necesitamos tampoco acudir a la Superioridad, ni recurrir al sistema de la denuncia, anticuado por lo que tiene de falso, de vieja Celestina y por lo interminable de sus plazos. Claro está que ahora ya no hay problema para resolver. Nosotros no sabemos si ha sido por amabilidad de la Comisión Gestora del Club o por error del cajista; el caso es que las peñas ya no juegan. El campo del C. D. Granollers está tan sólo a disposición de algún que otro "equipo local"...

Campeonato inter-Centuria "Ramiro Ledesma.— Los días 10 y 17 se celebraron las dos primeras jornadas del Campeonato de Baloncesto de la Centuria antes citada disputada por Falanges. El día 10 contendieron la primera y la tercera, y el 17 la segunda y la tercera.

Balompié

"SAQUES DE ESQUINA"

Nuestra más cordial enhorabuena al Auxiliar de Balompié por la puntualidad en los partidos de los camaradas que componen la Selección.

Hablando de puntualidad cabe hacer destacar que en el partido jugado contra la Selección del F. de J. de San Justo Desvern, el árbitro colegiado camarada Esteve se presentó con 30 minutos de retraso de la hora fijada para empezar el encuentro. ¡Los hay frescos, eh!

Estamos muy agradecidos a la Junta del C. D. Granollers, por las máximas facilidades que nos otorgan en cuanto a la celebración en el campo de dicha Junta de actos deportivos, organizados o patrocinados por esta Delegación.

Baloncesto

"TIRO LIBRE"

Cardedeu es un pueblo a la inversa, nos llamaban sucios porque nos lavábamos... en una fuente pública.

En Cardedeu para comprar unas alpargatas el domingo, se tiene que reunir el Ayuntamiento en sesión plenaria. ¿Con qué solemnidad se reunirá el día que se trate de construir unas nuevas escuelas?

Ahora el "maleta" ya no es Juanito García, sino el Auxiliar de Baloncesto, fijarse qué baúl estará hecho, cuando todos los días de partido tendrán cabida en sus brazos nada menos que 16 maletines, y luego dirán que no vale como Auxiliar.

Se ve que los tres "Matones" de la Selección no conocen la norma de que el F. de J. no quiere sefioritos en la Organización, ya que ni el esmerado servicio del Hotel Ritz podría complacerles a su gusto.

Nuestra Selección se arruinará el día que se someta a las exigencias de los tres "Buenos", ya que exigen por su firma nada menos que mil "pavos" al contado.